
 
BM Böhling teilt mit, dass diese Maßnahmen zurzeit vorbereitet werden. Umgesetzt 
wurde bereits die Ferienanimation. 
 
Ergänzend weist er darauf hin, dass die diesjährige Besucherzahl bis zum 
09.08.2011 gegenüber dem Vergleichszeitrum aus dem Vorjahr um ca. 9000 
gestiegen ist.  


